

Fecha: 16-04-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Dr. Simi entregó ayuda en Traiguén

Pág. : 7
Cm2: 230,0
VPE: \$ 357.359

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



EL DR. SIMI LLEGÓ HASTA LA COMUNA DE TRAIGUÉN PARA ENTREGAR AYUDA A BOMBEROS Y FAMILIAS QUE SE VIERON GRAVEMENTE AFECTADAS POR LOS RECIENTES INCENDIOS FORESTALES QUE AZOTARON LA ZONA SUR DEL PAÍS.

Dr. Simi entregó ayuda en Traiguén

BOLSOS PARAMÉDICOS Y EXTINTORES. A los afectados por los incendios forestales.

Afines de marzo de este año, la comuna de Traiguén enfrentó una grave emergencia debido a incendios forestales que, según reportes, destruyeron miles de hectáreas, 8 viviendas y provocó la evacuación de más de 2 mil personas. La situación se agravó con la destrucción parcial del Liceo Agrícola y Forestal Suizo La Providencia, que funcionaba como internado para 120 alumnos. Afortunadamente, los 25 estudiantes presentes fueron evacuados sin incidentes.

100

extintores aproximadamente fueron entregados, para su distribución por parte de Dr. Simi.

ahí. Dr. Simi también fue parte activa en la entrega de 36 cajas de ayuda dirigidas a nueve familias que perdieron literalmente todo tras los incendios, desde sus viviendas hasta todas sus pertenencias. Estas familias incluyen hogares compuestos por adultos mayores y niños que hoy enfrentan una difícil reconstrucción de sus vidas.

COMPROMISO

Frente a este escenario y, en un gesto cargado de simbolismo y compromiso, el Dr. Simi se dirigió personalmente al edificio del Cuerpo de Bomberos de Traiguén para entregar tres bolsos paramédicos completamente equipados, especialmente preparados para apoyar las labores de los voluntarios.

Junto con la entrega de más de 100 extintores para su distribución según las urgencias de la comunidad, se realizaron dos talleres para enseñar su correcto uso. El primero se impartió a los voluntarios de bomberos, mientras que el segundo fue realizado para civiles, donde asistieron representantes de distintas juntas vecinales, reforzando el cuidado colectivo y la seguridad local.

Pero la ayuda no terminó

RECEPCIÓN

La distribución se organizó en dos puntos -uno urbano y otro rural- para asegurar que todas las familias pudieran recibir la ayuda, considerando las dificultades de transporte que enfrentan.

La ayuda fue bien recibida por las familias, quienes destacaron la cercanía del gesto y lo necesario del apoyo entregado. Por su parte, la Dirección de Desarrollo Comunitario agradeció la ayuda brindada a las familias y destacó también la entrega de materiales a Bomberos, considerándola un apoyo fundamental para su labor en próximas emergencias. ☞